

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 08 de agosto de 2015.

## PROMUEVEN VALORES EN ECATEPEC A TRAVÉS EXPOSICIÓN MILITAR EN EL DEPORTIVO EMILIANO ZAPATA

Valentía, generosidad, respeto, igualdad de género, integridad y liderazgo son los valores que a través de la exposición "Fuerzas Armadas....Pasión por Servir a México", presentan las Secretarías de la Defensa Nacional (SEDENA) y la Marina Armada de México en el deportivo Emiliano Zapata, en Ecatepec, que del 8 de agosto al 6 de septiembre espera la visita de cerca de dos millones de personas, entre niños, jóvenes, mujeres, hombres y personas de la tercera edad.

Las actividades interactivas, organizadas por 740 integrantes de las fuerzas castrenses, incluyen tres demostraciones caninas diarias, presentaciones musicales durante toda la semana, exposición de aeronaves y vehículos.

Este sábado, Salvador Cienfuegos Zepeda, titular de la Sedena, Eruviel Ávila Villegas, gobernador del Estado de México, y el presidente municipal de Ecatepec, Sergio Díaz Hernández, inauguraron la exposición "Fuerzas Armadas....Pasión por Servir a México".

Ahí, las botargas que representan al Sargento Bravo y a la Sargenta Victoria llaman la atención no sólo de los pequeños, también los grandes disfrutaron la actuación de estos personajes militares. La monta, el paseo a caballo, la exhibición de salto y la equino terapia son sin duda alguna uno de los grandes atractivos de la muestra.

En su participación, el mandatario mexiquense felicitó a la Fuerza Aérea Mexicana con motivo de su centenario y reconoció el trabajo de las fuerzas armadas, cuyas acciones en los últimos años han sido de vital importancia para recuperar la seguridad, la confianza y el bienestar de la sociedad.

"La exposición es muy favorable para que toda la familia conozca más de las fuerzas armadas y nosotros saber cómo están equipados, así como saber respetar al Ejército", dijo Laura Villegas, vecina de la colonia Ampliación Xalostoc.

La emoción previa a experimentar por primera vez qué se siente al escalar una torre de rappel se apodera de quienes se atreven a remontar las alturas; igualmente en la tirolesa de dos líneas van y vienen constantemente niñas, niños y jóvenes principalmente.

¿Quién no ha soñado o imaginado emular a un valiente soldado que acecha al enemigo? Muchos menores hoy han cumplido lo que antes era sólo una fantasía: lucen el camuflaje del rostro. Unos con el gesto adusto asumen muy en serio su rol de soldado, en cambio, otros sonríen al experimentar un cambio temporal en su fisonomía.

El espíritu para vencer los retos surge en la pista de obstáculos infantiles; cada participante lucha con enjundia para salvar las barreras. Por la noche cambia el panorama, porque la pista murciélago de visión nocturna, brinda una experiencia única para quien se aventura a explorar este espacio.

Vehículos militares, aeronaves, embarcaciones y helicópteros conforman una interesante flota aérea y terrestre, muy concurrida por los visitantes no sólo de Ecatepec, también de más de diez municipios aledaños, como Coacalco, Tultepec, Tultitlán, Acolman, Nezahualcóyotl, Tlalnepan y Naucalpan, e incluso de Tizayuca, Hidalgo. La foto de personas que posan cerca de alguna lancha o avión es imprescindible para compartir en las redes sociales.

Carlos Antonio Rodríguez Munguía, Comandante de la Fuerza Aérea Mexicana detalló que la exposición tiene como principal objetivo presentar a la sociedad, el equipamiento con el que disponen las fuerzas armadas para cumplir sus misiones en toda la geografía militar. Destacó que ésta también coadyuvará a robustecer los lazos que unen a las fuerzas armadas con la población, en especial con la juventud y la niñez.

Aguascalientes, Distrito Federal, Coahuila, Durango, Acapulco, Hidalgo, Monterrey, Michoacán, Puebla, Sinaloa y Yucatán, son los estados donde se ha presentado esta muestra castrense. El Estado de México es la única entidad en donde se exhibe por segunda ocasión, primero en Toluca de febrero a marzo de este año y actualmente en Ecatepec.

La exposición con entrada gratuita ofrece un sinnúmero de actividades que permite a la población civil conocer de cerca la invaluable labor de las fuerzas armadas mexicanas. Está abierta al público de 9 a 18 horas de lunes a domingo en el deportivo Emiliano Zapata, ubicado en la avenida Insurgentes esquina con calle Roque Ortega, colonia Ejidal Emiliano Zapata, a espaldas del DIF cabecera.



Activa Win  
Configuraci

Activa Win  
Configuraci